



Paola Assael
 Socia Black & White y directora de empresas

Ingeniera Comercial mención Economía y magister en Economía de la PUC. Assael es además máster en Investigación de Mercado de la Universidad de Georgia. Socia de Black & White, empresa de estudios de mercado y opinión pública. "El año 2024 nos consolidamos como una de las dos empresas en Chile que realizan estudios de opinión pública en forma semanal, y la única empresa en el país que además cuenta con un plan de fidelización por sus panelistas, lo que permite una mejor calidad de los estudios", cuenta.



Georgeanne Barceló
 Vicepresidenta Personas y Organización de Antofagasta Minerals

Abogada, magister en Dirección Estratégica de Personas y Comportamiento Organizacional, con certificación en Programa de Alta Dirección Empresas y coach organizacional acreditada por ICF. Directora de Fundación Paternitas. Ejecutiva con amplia experiencia en temas de Personas y Organización liderando equipos globales en compañías multinacionales y nacionales como Latam Airlines, Embotelladora Andina, y actualmente en Antofagasta Minerals.



Sandra Barros
 Managing director de Accenture

Ingeniera Civil en Ciencias de la Computación de la Universidad de Chile, magister de Inteligencia Artificial de la Universidad Adolfo Ibáñez y con estudios de Business Analytics en la Escuela de Economía y Negocios de la Universidad de Chile y MIT. Barros tiene experiencia de más de 25 años en la industria de consultoría tecnológica, liderando la transformación de empresas en diferentes industrias como IBM, Microsoft, Deloitte y Accenture, donde se desempeña como *managing director*. En 2024 impulsó el desarrollo de la implementación de IA Generativa para la industria minera.



Carola Campero
 Subgerenta de Empleabilidad de Antofagasta Minerals

Socióloga, magister en Gerencias Públicas, *coaching* ontológico. Ha sido gerente general de Infocap, jefa de Servicio Nacional de Capacitación y Empleo y coordinadora nacional de la estrategia de empleo y capacitación del Acuerdo Nacional por el Empleo, la Capacitación y la Protección Laboral. Campero ha diseñado e implementado una estrategia de empleabilidad que en 10 años ha posibilitado que el grupo AMSA, en la localidad del Choapa, pase de un 15% de contratación local a un 52%, y en la Región de Coquimbo alcance un 64%.



Bernardita Espinoza
 Consejera del Coordinador Eléctrico Nacional

Ingeniera Civil Industrial de la Universidad de Chile, con dos magisteres en Derecho de la Universidad Católica, diplomada en Administración de Contratos, Dirección de Proyectos y Regulación Eléctrica. Cuenta con 30 años de experiencia laboral y ha estado los últimos 15 años como alta ejecutiva en importantes empresas del mercado minero y energético. Luego de un riguroso proceso de selección, fue nominada como consejera del Consejo Directivo del Coordinador Eléctrico Nacional, cargo en el cual encuentra desde octubre de 2024.

Categoría Ejecutivas

Gestionando personas, tecnologías y desafíos para mejorar Chile

Desde las áreas de RR.HH., comunicaciones, entre otras, y sectores como la tecnología, la minería, la energía, estas líderes buscan poner su sello y aportar así al desarrollo nacional.



Florencia Barrios
 Country manager de Fintual

Ingeniera Civil de Industrias con diploma en Computación y magister en Inteligencia Artificial de la Universidad Católica, ha ocupado diversos roles, navegando entre áreas técnicas y de *management*. Actualmente lidera las operaciones de Fintual Chile, la primera *fintech* regulada en Latam que permite que cualquier persona invierta de manera inteligente y transparente en fondos mutuos y acciones, completamente *online*. Partió como ingeniera de Software, luego asumió el rol de *country manager* de Ingeniería y desde julio de 2024 es la *country manager*.



Andrea Castro
 Gerenta general de Copec Voltex

Ingeniera Civil Industrial en Minería de la Universidad Católica. Ingresó a Copec en 2015, donde ha ocupado distintos cargos. Desde 2022 es gerenta de la filial Copec Voltex, desarrollando modelos de negocio en electromovilidad adaptados a diversos tipos de clientes. "Ha liderado esta transición energética hacia energías más limpias, estableciendo estrategias y directrices para incentivar el uso de vehículos eléctricos en todos los segmentos, ampliando los beneficios de la electromovilidad a la mayor cantidad de personas", dice.



Paola Cifuentes
 Gerenta legal de Anglo American

Abogada de la Universidad Católica, con varios cursos de formación y certificación de directora de empresas, inició su carrera en Carey y luego se trasladó a Endesa (hoy Enel). En 2007 hizo la transición al sector minero al unirse a Antofagasta Minerals, luego ocupó el cargo de directora legal en Codelco. Desde hace más de nueve años trabaja en Anglo American y lidera el área legal. Es miembro del Círculo Legal de Chile de The Legal 500, que destaca a los *gerentes legales* más influyentes del país.



María Elisa Cisternas
 Gerenta corporativa de Gestión Personas de Buses Hualpén

Psicóloga con especialidad Laboral y magister en Desarrollo y Comportamiento Organizacional, y en Comunicación Estratégica y Negocios, ha trabajado en Ewos Chile Alimentos, en el Servicio de Salud de Talcahuano, y desde 2018 es la gerente corporativa de Gestión de Personas en Buses Hualpén. El último año ha desarrollado planes para una acción activa en la equidad de género, compensaciones con consistencia interna y equidad externa, programas de formación a gran escala con creación de una academia de mujeres, etc.



Rosaline Corinthien
 CEO de Engie Chile

Ingeniera del National Institute of Applied Science y master of Science de la IFF School de Francia, en 2012 se unió a Engie, primero como directora general de Strenogy China, con sede en Beijing, y luego como jefa de Negocios de Gas para BU China. En 2015 fue nombrada directora de Estrategia, RSC e Innovación de GEM, antes de asumir en 2018 como directora adjunta de Recursos Humanos del Grupo Engie. Luego sería directora ejecutiva de la unidad de Negocios Renovables para Engie Francia, y en 2022, la primera CEO mujer de Engie Chile.



Olivia Heuts
 Vicepresidenta de Desarrollo de Negocios de Transelec

Economista de la Universidad Católica de Lovaina, cuenta con 24 años de experiencia en el sector eléctrico en Chile y Perú. Se ha desempeñado en diversos cargos de finanzas, comercial y desarrollo de negocios de empresas de distribución, transmisión y generación eléctrica. Actualmente, está a cargo de desarrollar los negocios de infraestructura de transmisión eléctrica, almacenamiento e infraestructura de desalinización y conducción de agua en Transelec.



Veronika Holtz
 CFO y vicepresidenta para Latinoamérica del Grupo Komatsu-Cummins

Ingeniera Comercial de la UC, con 27 años de trayectoria en administración y finanzas, ha sido parte del equipo ejecutivo que ha liderado la transformación del Grupo Komatsu-Cummins en Latinoamérica, permitiendo la evolución hacia una organización que promueve de manera contundente la innovación tecnológica y la calidad de productos y servicios, estando además muy comprometidos con la sustentabilidad del negocio.



Siria Jeldes
 Presidenta de Coopeuch

Lidera la cooperativa de ahorro y crédito más grande de América Latina. Además, encabeza la Fundación Coopeuch. A nivel internacional, es parte del Comité Ejecutivo de la Confederación Internacional de Bancos Populares (CIBP) y miembro del Consejo de Administración de Cooperativas de las Américas, organismo perteneciente a la Alianza Cooperativa Internacional. Jeldes ha recibido múltiples galardones y ha participado como expositora en numerosos paneles nacionales e internacionales.



Paula Jervis
 Gerenta Legal y Asuntos Corporativos de Abastible S.A.

Abogada de la U. de Chile, magister en Derecho Económico y magister en Derecho de la Empresa, se ha desempeñado en empresas del rubro de las telecomunicaciones y energía, además de haber dictado clases como profesora en la Universidad de Chile y Universidad Católica. Hace ocho años se desempeña como gerenta Legal y Asuntos Corporativos en Abastible, donde se ha destacado por crear la Gerencia Legal en 2016 y la subgerencia de Compliance en el 2020.



Patricia López
 Gerenta de Infraestructura de CAP S.A.

Ingeniera Civil Industrial de la Universidad Católica, con MBA del ESE Business School, es gerenta de Infraestructura del Grupo CAP, el tercer operador portuario en Chile. Además, es presidenta de las empresas CleanairTech Sudamérica S.A. (Aguascap), Puerto Las Losas S.A. y Tecnoap S.A., empresas de infraestructura del Grupo CAP. Es consejera de Sofota desde 2021.



Silvia Fernández
 Country manager de BlackRock

Ingeniera Civil Industrial de la Universidad Católica, a través de su rol en BlackRock, Fernández supervisa y lidera iniciativas y proyectos estratégicos que impactan los mercados financieros y de capital en Chile. A través de su participación en el Consejo Consultivo para el Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda, ha buscado generar vías para fortalecer el mercado de capitales local, junto con promover mejores prácticas para un mejor y más eficiente desarrollo del sistema de pensiones en Chile. En BlackRock participa en el programa WIN (Women's Initiative Network).



Gloria Maldonado
 Presidenta de Enap

Ingeniera Civil Química M.Sc., hoy preside el directorio de Enap. Consecutivamente, durante dos años y medio presidió el directorio de CorreosChile. Es miembro del directorio de HuiTe Chile. Además, es asesora del Consejo Asesor Global de Ingeniería y Energía del G100 y miembro de Chapter Zero. "Que una mujer presida dos empresas públicas de gran tamaño, como son CorreosChile y Enap, marca un hito y un desafío, ya que es reflejo de que las mujeres somos totalmente capaces de liderar estratégicamente empresas desafiantes", señala.



Bernardita Mazo
 Gerenta senior de Comunicaciones de Mercado Libre

Periodista, licenciada en Historia y Ciencias Políticas de la Universidad Católica. Actualmente es gerenta Senior de Comunicaciones para Mercado Libre y Mercado Pago en Chile, Perú y Ecuador. Logró el primer lugar como equipo de comunicaciones en el Ranking Merco 2023. Es directora de la Asociación Nacional de Asesores de Chile (ANAA) e integrante del Círculo de Marketing de Icare. Directora en Fundación Sonrisas y miembro de la Comisión de Mujeres CNC. Este año alcanzó el tercer lugar en reputación digital de líderes empresariales.



Josefina Montenegro
 Directora de empresas

Abogada de la Universidad Católica, con posgrados en Derecho y Negocios de la Universidad de Nueva York. Ejerció como abogada en los estudios Claro y Cía. Chile y Cleary, Gottlieb, Steen & Hamilton New York. Cuenta con una destacada trayectoria profesional en los ámbitos público, privado y académico. Fue presidenta de los directorios de Caja La Araucana, Empresa Portuaria Puerto Montt y Asociación de Isapres. Actualmente es directora de Cencosud, Codelco, Camanchaca, Invercap, SKY Airline y la Cámara de Comercio de Santiago.



Juliana Ríos
 Chief Information and Digital Officer de Latam Airlines

Ríos aporta más de 20 años de experiencia en servicios y tecnología en las industrias financiera y aérea. Su experiencia cubre transformación empresarial, fusiones y adquisiciones, digitalización, TI y gestión de proyectos a gran escala como la migración de PSS. En su rol actual como *Chief Digital and Information Officer*, lidera los esfuerzos de transformación digital de Latam Airlines, mientras mantiene las aplicaciones y la infraestructura de la compañía operando exitosamente. Antes fue ejecutiva sénior en Banco Santander en Brasil.